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50年前の今日、起こった事件 2010/10/12 06:47 

 三島由紀夫が市ヶ谷で自決して40年 
  

 菅内閣に国民の怒りは爆発寸前！ 

 民主政権打倒に草莽は崛起せよ！ 

    
 50年前の今日、こんな事件が発生しました。当時、私は小学校の六年生でしたが、子ども心に「大変な事件が起きたのだな？」

と受け止めた記憶があります。Wikipediaから引用します。そして今年は三島由紀夫の自決から40年、何か

節目の年に当たっているようです。 
  

  

 
 事件を伝えるＮＨＫニュース 

   
 1960年10月12日に山口は日比谷公会堂で演説中の浅沼稲次郎を刺殺、現行犯逮捕された（浅沼稲次郎暗殺事件）。山

口は当時17歳で少年法により実名非公開対象であったが、事件の重大さから名前が公表されている。 
  
 浅沼殺害時に山口がポケットに入れていたとされる遺書の文面は以下の通り。 
  
 汝、浅沼稲次郎は日本赤化をはかっている。自分は、汝個人に恨みはないが、社会党の指導的立場にいる者としての

責任と、訪中に際しての暴言と、国会乱入の直接のせん動者としての責任からして、汝を許しておくことはできない。

ここに於て我、汝に対し天誅を下す。  
   皇紀二千六百二十年十月十二日  山口二矢 

  
  

150年前の今日、起こった事件：イザ！
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三島由紀夫憂国忌の会場で撮影 
  
  
 （前略）日本を日本の真姿に戻して、そこで死ぬのだ。生命尊重のみで、魂は死んでもよいのか。生命以上の価値なくして何の

軍隊だ。今こそわれわれは生命尊重以上の価値の所在を諸君の目に見せてやる。それは自由でも民主主義でもない。日本だ。

われわれの愛する歴史と伝統の国、日本だ。これを骨抜きにしてしまつた憲法に体をぶつけて死ぬ奴はゐないのか。 
  
 もしゐれば、今からでも共に起ち、共に死なう。われわれは至純の魂を持つ諸君が、一個の男子、真の武士として蘇へることを

熱望するあまり、この挙に出たのである。（檄文の結語） 
  

  
 新潟市のチャイナタウン構想の危険性を訴える三井田市議会議員 

  
 ちょうど50年前と40年前にこういう事件があったことを紹介したまでですから他意はありません。しかし何か巡り合わせを感じ

るのは私だけでしょうか？国旗・国歌法に反対し、めぐみちゃんら日本人を拉致した実行犯のシン・ガンスの釈放嘆願書に署名

し、左翼の市民運動家出身ではじめて内閣総理大臣に就任したのが菅直人という人間です。 
  
 日本人はいま、この菅首相に怒ってます。支那中共の尖閣侵略しかり。露骨に恫喝を連打した支那中共。それに屈してあっさり

と船長を釈放し、三国干渉以来の「国辱の日」を作ってしまった腰抜け外交。そして事件の模様を記録したビデオを「あれは公開

してはいけない。 あれを見たら『中国人ふざけるな』と国民感情が燃え上がってしまう」と非公開を決めた菅内閣。 
  

250年前の今日、起こった事件：イザ！
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 ここで怒らなかったら日本人ではないでしょう。事の重大性を理解できる政治家なら、自ら率先して「全ての日本国民に土下座し

てお詫び」し、直ちに内閣総辞職というのが当然の局面です。官邸前では連日、デモや街宣が数千人規模で行われ、無数の「生

卵」が官邸に向かって投げつけられてもおかしくない、と私は思いますよ。という訳でお知らせです。 
  

  
 「守れ！我が領土」国民決起集会の動画です。 

  

 10．16 中国大使館包囲！ 

尖閣侵略糾弾！国民大行動  

  
 期日 平成22年10月16日（土） 
 内容 
 14時00分 集会 青山公園 南地区 （地下鉄「乃木坂」駅 5番出口） 
 15時30分 デモ行進 出発 
 16時10分 デモ行進 三河台公園 到着 
  → 終了後、中国大使館前にて抗議行動 
 登壇予定 
 田母神俊雄、西村眞悟、土屋たかゆき、富岡幸一郎、赤池誠章、小林正、黄文雄、イリハム・ 
 マハムティ、山村明義、三輪和雄、永山英樹、松浦芳子、水島総 ほか 地方議員・文化人・知 
 識人多数 ※10月9日現在 
  
 主催  頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会 
 ご連絡先  頑張れ日本！全国行動委員会 
                http://www.ganbare-nippon.net/  TEL 03-5468-9222 
 ※ チラシ（PDF版）は こちら → 

    http://www.ch-sakura.jp/sakura/protest-aggressionsenkaku1016_flyer.pdf 
  
 お願い  日の丸以外の旗類・拡声器の持込はご遠慮下さい。（なお、中国に弾圧されている国 
      の国旗は可能です） 
  
・日の丸以外って「旭日旗」や「Ｚ旗」もダメという事ですかね？立派な日本の旗だと思うのですが。あまり条件つけると日頃積極

的に動いているアクティブな方々が参加しなくなってしまうのですが。 
  

========================================= 
  
「日本の主権と領土を守る会」 

  

中国漁船船長を 高検に告発！ 

 
 沖縄県尖閣諸島で発生した中国漁船による領海侵犯事件で、私ども、「日本の主権と領土を守る会」の会員は本日午前、中国

漁船船長の詹其雄を公務執行妨害(刑法第95条第1項)で 高検察庁に告発する。 

350年前の今日、起こった事件：イザ！
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 告発の事実・告発に至った事情は、別紙の通りだが、那覇地検は取り調べ中の中国人船長を勾留期限前に釈放したことは、日

本の主権を自ら放棄したに等しい行為で到底納得することが出来ない。 
  
 これが中国側の経済報復、また日本のピジネスマンを人質にとった中国の偏恫喝外交に日本政府が屈服した結果であること

は、那覇地検が釈放の理由を「わが国の国民への影響や日中関係を考慮すると、これ以上、身柄を拘束して捜査を継続するこ

とは相当でない」と発表していることで明らかだ。 
  
 本件は、中国人船長が、漁船を二度も巡視船に体当たりさせるなど犯情も極めて悪質だった。それを検察が「日中関係を考慮」

して釈放したというなら、「法と証拠」において行われるはずの司法手続きの逸脱である。 
  
 菅直人首相は「検察は粛々と判断した」とすべての責任を検察に押し付けているが、国家を背負う責任感も自覚も感じられない

卑怯極まりない態度だ。今後、中国は強大な軍事力を背景に東シナ海を中国の海とするための既成事実の積み重ねを加速させ

ることになるだろう。 
  
 これを放置すれば二度と中国漁船の逮捕も勾留も出来なくなる恐れが強い。報道によると尖閣諸島周辺で漁をする先島諸島

の漁民は「次は自分たちが中国に拿捕されるのではないか」。また海上保安庁は「保安官が危険にさらされる」と不安を募らせて

いるという。 
  
 尖閣諸島が日本の領土であることは今さら言うまでもないが、主権と領土は、断固たる決意と覚悟がなければ守れないという

事は竹島や北方領土の例が示している。私たちは日本の主権と領土、独立国としての名誉を守るためにも、検察庁によって詹其

雄に対する厳格な処分がなされることを期待している。 
  
平成22年10月12日 
                      日本の主権と領土を守る会 
                      山際澄夫 山村明義 伊藤哲夫 岡田邦宏 松浦芳子 
（12時20分に追記） 
  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
   ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・ 
お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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タグ： 浅沼稲次郎暗殺事件  山口二矢  1960年10月12日  三島由紀夫  自決から40年  頑張れ日本！全国行動委員会  

草莽全国地方議員の会  10．16  中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/12 08:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ビデオ公開 野党意見分かれる 

 
尖閣諸島沖で起きた中国漁船の衝突事件で海上保安庁が撮影したビデオ映像につい

て、野党側では、速やかに公開するかどうか意見が分かれており、野党間の連携を強化

し、政府・与党への攻勢を強めたい自民党にとっては、どのように各党の意見を取りまと

めるかが課題となっています。 

 
衆議院予算委員会は、先月３０日に開かれた理事会で、海上保安庁が撮影したビデオ映

像について国会に提出するよう求めることを決めましたが、政府・民主党は、当面、公開

を見合わせたうえで、中国側の対応も見極めながら慎重に取り扱いを検討するとしていま

す。これに対して野党側では、自民党が、中国漁船が違法な行為を日本の領海内で働い

た事実を国民に示す必要があるとして、速やかに公開するよう求めていて、みんなの党

やたちあがれ日本も同調しています。 

 
しかし、公明党・社民党は、日中関係を考慮して、直ちに公開することに慎重な姿勢を示

しているほか、共産党は、速やかな公開を求めないとしています。このように、ビデオ映像

を公開するかどうかについて、野党側では意見が分かれており、今の国会で野党間の連

携を強化し、政府・与党への攻勢を強めたい自民党にとっては、どのように各党の意見を

取りまとめるかが課題となっています。 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20101012/k10014517861000.html 
 
・こころなしか嬉しそうなNHK(^^；。  

 

2010/10/12 08:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
尖閣諸島事件のビデオが非公開になり、ネット上で怒りの声 
  
 尖閣諸島で発生した中国漁船体当たり事件の映像が何と非公開になりそうだ。一部報

道によると日中関係が改善の兆しを見せているため、政府が非公開の方向で話を進めて

いるとのことだ。先日の日中首脳会談の後に事件のビデオを公開するのは確かにタイミ

ングは悪い。 

 
 だがそれでも国民のほとんどは公開することを望んでいただろう。残念ながら期待は裏

切られてしまったようだ。非公開となることで、日本側が本当に正しいの？ と穿った見方

をされてしまう。相手に付け込むスキを与えていると考える政治家はいなかったのだろう

か。世界的な常識に照らし合わせて考えてみると日本の政治手法の非常識な面だけが

浮かび上がってきてくる。 

 
目先の対応ではなく、政府・与党は長期的な視点で物事を考え、そして実行しなければな

らない。対中国だけを考えるのではなく、なぜ対世界で捉えることができないのだろうか？

 国際世論を巻き込もうとする意図も感じられずまったくの受け身である。 

 
 政府の方向性に対して、ネット上で怒りの声が多くあがっている。「日本がなめられてし

まう」「そんな決定をするのは、どこの国の議員？」「尻尾の振り方を考えろ」「国民の知る

権利はどうなった？」「DV彼氏をかばう彼女のようだ」「なんだかなぁ…( ´_ゝ｀)フーン 」

「非公開と決めたけど、流出ならOKだろ？」といった意見もある。 
 
 また同じような事件が起こってしまった時は政府・与党はどのような対応をするのだろう

か？ その場その場での対応は選択範囲を狭くし、日本にとって不利益しかもたらさない
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状況へとさらに追い込んでしまう危険性がある。 
 国外に気を使って、国内には気を使わないということが大いに示された形となった。どう

なる日本？ 

 
http://npn.co.jp/article/detail/11209756/ 
 
・これを売国内閣という。  

2010/10/12 09:09

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます。 
ビデオ非公開は仙谷の判断でしょうが、決定打は公明の非公開発言でしょう。 
創価公明は中狂と密接かつ深い友好関係を築いており、明らかに中狂不利に

させ、日本人を激昂させるビデオ公開はまかりならぬと即座に判断したのでしょう。 

 
イラ管もそうやって言ってもらって安心してるのでしょうが、実は公明とのバ－タ－取引で

ビデオの件の援護射撃するので連立を組ませろとか、在日参政権を強権を使っても成立

させよとか（危篤状態の名誉会長の伝言として）取引があったとみています。 

 
ミンス、公明、何処まで日本を毀損すれば気が済むのでしょうね。  

 

2010/10/12 10:31

Commented by 摂津の守 さん 

前にも書きましたが、今となっては、中国よりも問題は国内左翼政党です。 
中国大使館へのデモよりもむしろ、 

 
民主党本部、公明党本部、社民党本部、共産党本部、（腰引けの自民媚中派・たち日与

謝野・みんなも必要かな？）への 
「尖閣ビデオ公開要求デモ」を実施すべきです。  

 

2010/10/12 12:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「日本の主権と領土を守る会」 中国漁船船長を 高検に告発！ 

 
エントリーに追記しました。是非ご覧下さい。 

 
山際澄夫 山村明義 伊藤哲夫 岡田邦宏 松浦芳子の皆さん、ＧＪですね(^^)。  

 

2010/10/12 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。  
 
＞（危篤状態の名誉会長の伝言として）取引があったとみています。 

 
なるほど。そのストーリーで絵が描けますね。 

 
>ミンス、公明、何処まで日本を毀損すれば気が済むのでしょうね。 
 
これに社民をくわえて反日・売国トリオ決定でしょう。 

 

2010/10/12 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん こんにちは。 
 
>民主党本部、公明党本部、社民党本部、共産党本部、（腰引けの自民媚中派・たち日

与謝野・みんなも必要かな？）への 
>「尖閣ビデオ公開要求デモ」を実施すべきです。 
 
たしかにこの方が効果が高いと思います。中国大使館廻りは規制が凄くて全然盛り上が

らないのが常ですので(^^：・ 

 

2010/10/12 13:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 荒木和博メルマガから抜粋 

 
ビデオは日本の国家ぐるみの嘘！ 

 
■仙石官房長官の中国共産党つぶし？ 
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福井義高（青山学院大学教授・戦略情報研究所客員研究員） 

 
（前略） そう、ビデオは存在しないのである。いやむしろ、中国が主張するように、中国漁

船は巡視船に「攻撃」され、やむなく「自衛」措置を取ったという、日本にとって都合の悪い

映像のビデオが存在する可能性の方が高い。 

 
ところで、これまでの国内外の反応を見ると、今回の事件は「怪我の功名」であったといえ

なくもない。国際世論の中国を見る目が一段と厳しくなったうえ、国民の間で中国への不

信感が決定的となり、「国を守る」ことが政府の一義的任務であることが痛感された。西村

慎吾前衆議院議員のような「右翼」の専売特許だった尖閣防衛問題が国民的課題となっ

たのである。 

 
しかし、今回の事件、本当に「偶発」的なものだったのだろうか。そもそも、台湾独立派に

も知己が多い仙石官房長官を中国共産党の代弁者と見るのは単純すぎる。むしろ、反

代々木系（反日本共産党）共産主義運動活動家であった（ある？）仙石官房長官から見

れば、現在の中国共産党指導部は共産主義の理想を裏切った唾棄すべきスターリン的

帝国主義者である。 

 
「衝突事件」をでっち上げ、中国共産党という革命の裏切り者に打撃を与え、 終的には

中国人民をその桎梏から解放するという大義が、今回の一連の騒動の背後にはあるの

でなかろうか。理想社会実現のためには手段を選ばない、むしろそれを使命と心得るの

が真のマルクス・レーニン主義者である。 

 
そう、ビデオが出てこないのは中国を刺激したくないからではない。柳条湖事件にも匹敵

する国家ぐるみの嘘がばれるからである。 
以上の筆者の「妄言」を否定するのは簡単。ビデオを見せてください。もし本当にあるのな

ら 

 
・知人からメールで教えて頂いた情報です。この福井教授って「頭は大丈夫？」なのか。

青山学院って昔はそこそこの評価だった大学だったけど、こんなのを教授にしているよう

では落ちたものですね～。仙谷はたんなる卑怯な小心者ですよ。  

2010/10/12 16:01Commented by キラーＴ細胞 さん 

 たち日は、不逞支那船長釈放容認発言をした与謝野氏に対するけぢめを早く付けるべ

きです。切るのは難しくても、公式に謝罪させる事は出来るでせう。さうしない限り、同党を

支持する事は出来ません。 
 平沼氏と与謝野氏の共同代表と云ふのも頂けませんね。政党の代表者は一人である

事が普通でせう。平沼氏が代表、与謝野氏が副代表と云ふ形にすべきだと考へますが。 

 

2010/10/12 16:13Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
先ほど産経MSNニュースを読んでいたら、尖閣事件の中国人船長出迎え飛行機の着陸

料が政府によって免除されたと報道されていました。 

 
空き菅内閣をいち早く打倒しないと日本が持ちません！ 

 
前原防衛大臣でしたか、アセアン諸国外務大臣会議で「尖閣列島は日本に帰属するので

領土問題は存在しない」と述べたのに対し、アセアン諸国外相は積極的に賛成せず、事

態を見守るだそうです。 

 
アセアンは日本経済成長のエンジンではないのですか？ 
インドネシアなど親日国であるにも関わらず、永年操業してきたアサハン・アルミが２０１３

年で日本株式シェアーが５１％から０％に言わば強奪されますし、外交が弱いので国防も

積極的な支援がありませんね～。 

 
確かに自民党が弱腰だったのが災いしてますが、それを承知で政権引継ぎしたのですか

ら、愚痴言っちゃ~お終いよ！ですが、バ菅は直ぐに２０年間何もしてこなかった自民党

の理由にしますね。 

 
自民党時代以上に中韓から付け入れられているのはバ菅政権ですよ！  「おい、菅と
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仙！」 

 
お前等日本から出て行け！ 

 
何で公安委員長が岡崎トミ子で拉致委員長が白真勲何ですか？ 
おちょくっているにも程があります。 

 
 

2010/10/12 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
> たち日は、不逞支那船長釈放容認発言をした与謝野氏に対するけぢめを

早く付けるべきです。 

 
この発言などは「明らかに保守とは違う」というドライな現実主義が見えた好例でしたね。 

 
＞平沼氏が代表、与謝野氏が副代表と云ふ形にすべきだと考へますが。 

 
いまは平沼氏が代表、与謝野氏は共同代表と呼び方を変えていますが。 

 

2010/10/12 17:58

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>空き菅内閣をいち早く打倒しないと日本が持ちません！ 

 
御意！ 

 
>領土問題は存在しない」と述べたのに対し、アセアン諸国外相は積極的に賛成せず、

事態を見守るだそうです。 

 
北澤氏ですが、「毅然として対応はいいけど一線を越えないで」という雰囲気がありありで

した。 

 
>お前等日本から出て行け！ 
 
大賛成です(^^)。 
 
>おちょくっているにも程があります。 
 
本当にふざけた人事ですね。一刻も早い倒閣しかありません。  

 

2010/10/12 18:58Commented by dango28 さん 

花うさぎさんこんにちは。いつも拝見してします。 

 
北海道も新潟も名古屋も九州も、その他も。中国様様の日本列島ですね。 
情けなさと腹立ちで怒髪天です。 
尖閣問題とビデオ公開の件もどちらかというと中国への怒りと言うより現政権への怒りが

勝ります。まさにまず攻撃すべきは現政権ですね。 

 
ところで新潟の中国総領事館関連の動画、ありました。 

 
ttp://www.youtube.com/watch?v=BCkbl_tLf_w 
ttp://www.youtube.com/watch?v=J8r9BpsQiM0 
（上記以外にもあり） 

 
この為政者と関係者たちの無知蒙昧、危機感ゼロの醜態は言語を絶するものがありま

す。 
この人たちだけでなくほとんどの日本人がこのような認識なのでしょうし、であればモグラ

叩きにすぎないかもしれませんが、抗議メールを送ります。  

 

2010/10/12 19:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
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>・ニュース２ 
> 
>尖閣諸島事件のビデオが非公開になり、ネット上で怒りの声 
>  

> 尖閣諸島で発生した中国漁船体当たり事件の映像が何と非公開になりそうだ。一部

報道によると日中関係が改善の兆しを見せているため、政府が非公開の方向で話を進め

ているとのことだ。先日の日中首脳会談の後に事件のビデオを公開するのは確かにタイ

ミングは悪い。 

 
ビデオの内容が、中国人が、漁船に乗り込んできた 海保の日本人を ロープでしばり、

海に投げ込み 殺そうとした と 
噂があります。 

 
このビデオを公開すれな、中国人より、日本人の怒りが、収まらないと見て、公開しないと

か。 

 
ますます ビデオの内容をみたいですね。公開すべきですね。  

 

2010/10/12 23:04

Commented by dobu-donsuke さん 

こんばんは 

 
山口二矢、懐かしい名前が出てきました。 

私も当時小学生ですごい事が起きたんだな、という記憶しかないんですが、兄が丁度１７

歳だったので、相当な影響を受けていました。 
思想的な話ではなく、ちょっとでも怒ると、すぐに「俺は１７歳やぞ」と言うのが口癖でした。 

 
三島由紀夫の事件は、ちょうど大学生になったばかりの頃で非常に衝撃的で興奮したこ

とを思い出します。 

 
彼らの思想はともかく、日本を愛する気持は純粋だったと思います。 
そして「自己犠牲」精神の尊さ、を想わざるを得ません。 

 
菅と仙谷の政治主導は早くやめさせねば。 
今の日本には一刻の猶予もありません。  

 

2010/10/13 05:54Commented by 花うさぎ さん 

To dango28さん おはようございます。 
 
>中国への怒りと言うより現政権への怒りが勝ります。まさにまず攻撃すべきは現政権で

すね。 

 
全くその通りですね。 

 
>ところで新潟の中国総領事館関連の動画、ありました。 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>この為政者と関係者たちの無知蒙昧、危機感ゼロの醜態は言語を絶するものがありま

す。 

 
酷いレベルですね。ブログ「中韓を知りすぎた男」を良く読め、といいたいです。 

 
>抗議メールを送ります。 
 
ありがとうございます。地道の努力の積み重ねが「流れ」を変えると思います。 

 

2010/10/13 05:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ますます ビデオの内容をみたいですね。公開すべきですね。 
 
何が起こったのか、事実の公表をためらうようでは総辞職ものですね。 
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海に落とした後、船で潰そうとした殺人未遂との情報もあります。ビデオを公開しなければ

内閣の命運に関わるでしょう。 

2010/10/13 06:01

Commented by 花うさぎ さん 

To dobu-donsukeさん おはようございます。 
 
>思想的な話ではなく、ちょっとでも怒ると、すぐに「俺は１７歳やぞ」と言うのが

口癖でした。 

 
「本当に怒らすと怖いぞ！」ということでしょうか。 

 
>彼らの思想はともかく、日本を愛する気持は純粋だったと思います。 
>そして「自己犠牲」精神の尊さ、を想わざるを得ません。 
 
当時の報道ぶりは「著名作家が狂った」程度でしたね。 

 
>菅と仙谷の政治主導は早くやめさせねば。 
>今の日本には一刻の猶予もありません。 
 
はい。気持ちは「昭和維新の歌」の歌詞と思いは同じです。 

 

2010/10/14 06:54

Commented by pioneer48 さん 

山口二矢による浅沼稲次郎刺殺事件、 
三島由紀夫「自衛隊にクーデター呼びかけ」自決事件を伝えたメディアは 

決して事件の本質を伝えず、山口はテロリスト、三島は右翼と言う様な 
レッテルを貼った伝え方をしたと思います。 
その為当時両事件を知った時、メディアの風潮の為か、この両名に対し 
良い印象を持ちませんでした。 

 
しかし、今振り返ると日本は、特に三島由紀夫が憂えた通りの状況に成りました。 
メディアは今ほど反日売国奴的では無かった様に思いますが、GHQのWGIPが 
三島事件の頃には、じわじわと効き始めた時代だった様に思えます。  

 

2010/10/14 11:12Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>山口はテロリスト、三島は右翼と言う様な 
>レッテルを貼った伝え方をしたと思います。 
 
モロそうでしたね。 

 
>GHQのWGIPが三島事件の頃には、じわじわと効き始めた時代だった様に思えます。 
 
戦前の教育を受けた人間と戦後教育の人間が入れ替わったあたりから、反日は加速しま

したね。だいたい「日韓併合は日本人は良いこともした」と発言しただけで首が飛ぶので

すから、どうにもなりません。 
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